



MG  
MELLONE & GASTALDI  
PROPERTIES

Pièces

**3 Pièces**

Superficie

**90 m<sup>2</sup>**

Référence

**86732890**

Prix

**899 000 €**

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Idéalement située dans l'un des quartiers les plus prisés du Cannet, cette somptueuse villa sur le toit de haut standing, avec possibilité d'extension, incarne tout le raffinement du luxe contemporain. Occupant le 4ème et dernier étage d'une résidence sécurisée récemment rénovée, ce bien rare développe 90 m<sup>2</sup> habitables et s'ouvre sur une spectaculaire terrasse de 280 m<sup>2</sup>, offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes. Son exposition plein sud garantit une luminosité optimale tout au long de la journée. L'appartement se compose d'un vaste séjour de 45 m<sup>2</sup>, d'une cuisine américaine ...

*Ideally located in one of Le Cannet's most prestigious residential areas, this high-end penthouse villa, offering extension potential, embodies the very essence of contemporary luxury living. Occupying the 4th and top floor of a recently renovated, secure residence, this rare property offers 90 sqm of living space and opens onto an extraordinary 280 sqm rooftop terrace, boasting breathtaking views over the sea and surrounding mountains. Its south-facing exposure ensures abundant natural light throughout the day. The interior features a spacious 45 sqm living area, a fully equipped open-plan ...*

## MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MELLONE & CASTALDI  
PROPERTIES



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



MELLONE &  
CASTALDI  
PROPERTIES

